

心ゆたかに

三芳町立藤久保中学校 学校だより 第11号 学校教育目標「自ら考え進んで行動する生徒」 令和6年1月9日発行 文責 田川 一義

明けましておめでとう言ざいます

昨年中は、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。また本年が素晴らしい一年になりますよう心よりお祈り申し上げますとともに、皆様が誇れる藤久保中学校を目指し、教職員一丸となって引き続き努力してまいります。 令和6年もどうぞよろしくお願いいたします。



<3学期始業式1月9日(火)・校長の話より> ~ 一部抜粋 ~

明けましておめでとうございます。令和6年、2024年がスタートし、今日から3学期が始まります。まずはこの冬休み中、みなさんに大きなケガや事故がなく、こうして元気に登校し、3学期の始業式を迎えることができ、大変うれしく思います。そのような中、このように始業式ができるのも当たり前ではないということに気づかされたことがありました。

それは、1月1日に石川県能登地方を震源とする最大震度7の大地震が発生しました。関東地方でも地震の揺れを感じました。現地では多くの尊い命が失われ、未だ行方不明者もいるようです。一刻も早い



救出を祈ります。また、亡くなられた方やそのご家族の方々には心よりお悔みを申し上げたいと思います。地震大国である日本では、いつどこで大きな地震が起きてもおかしくありません。地震を止めることは誰にもできません。せめて被害を最小限にとどめる「減災」ができるよう、普段の生活の中で避難に備えておくことや、普段の訓練をしっかりと行い、「備えあれば憂いなし」を意識していくことが大切だと改めて感じたところです。

さて、2学期の終業式では、みなさんに「令和5年は、どのような1年であったかを振り返り、そして新しい年が明け、令和6年をどのような年にしていきたいか、目標を立ててください。」と伝えました。みなさん、新しい目標は立てられたでしょうか。

令和6年がスタートした1月1日の朝は、いつもの朝とはちがう厳かな空気を感じました。私は毎年、元日の朝に、近くの土手まで初日の出を拝みに行っています。いつもと変わらない太陽でしたが、新年初の日の出と言うだけで、不思議と新鮮な気持ちになりました。昇ってくる朝日に向かって手を合わせ、「今年もよい年になりますように」とお祈りしました。藤久保中学校のみなさんにとっても、この令和6年がより良い年になるよう、心から願っております。

この3学期は締めくくりの学期とも言えます。4月から始まった今の学年をどう締めくくるかを考えながら行動してください。ぜひ、3月には別れを惜しむ気持ちが沸くクラスになって欲しいと思います。そのためにはクラスの中でお互いを尊重し合う雰囲気で様々な活動に取り組むことが大切です。具体的には、友達の良いところに目を向け、良いところをたくさん探してください。それができると、今まで苦手だなと感じていた友達でも違った見方ができるようになります。また相手の良いところがみつかったらそれを具体的に言葉にして相手に伝えてみてください。今まで苦手だと思っていた人が意外と近い存在に思えてくるはずです。

次にクラスの中で誰かがミスをしたり、失敗をしたときには温かい目で見てあげてください。馬鹿にして笑ったり、責めたりせず、広い心を持ってください。おおらかで優しい雰囲気がクラスの中にできてくると、授業中、「自信がなくても、手を挙げてみよう」、「間違ってもいいから発言してみよう」と思えるようになります。そうなるとクラスの雰囲気がぐんとよくなり、授業の理解度も上がってきます。自然とみなさん一人一人の学力も上がってきます。実際にクラスの雰囲気をよくする取り組みが功を奏して学力が向上したという学校があります。藤久保中学校のみなさんなら、きっとできると思います。

3学期には各学年とも大きな行事があります。1年生は1泊2日のスキー宿泊学習、2年生は2泊3日の修学旅行が予定されています。これらの宿泊行事では、実行委員会が組織され、話し合いを通して様々なことを決めているところだと思います。それぞれ役割分担が決められ、担当になった人は責任を持ってその役割を果たしていきます。各自が役割や仕事を全うすることによって、自分が成長するだけではなく、学年集団として成長していきます。それぞれの行事を終えたあと、一回り大きく成長したみなさんが見られることを期待しています。

また3年生は進路という突破しなくてはならない人生の選択が待ち受けています。大部分の人が進学を考えているので、「受験」を経験することになります。合格しないと先に進めないという経験は初めてという人が大半だと思います。3年生にとっては、中学校生活最後の学期です。今の仲間と過ごす最後の47日間です。クラスのみんなで支え合い、励まし合いながら受験を乗り越えてください。その試練を乗り越えると今までの不安から解放されると同時に、試練を乗り越えたという自信が湧いてきます。せび、今まで努力してきた自分を信じ、目標とすると思うに思います。

最後にコロナとインフルエンザの流行が心配されます。繰り返しになりますが、1年生はスキー教室、2年生は修学旅行、3年生は受験と、大事なことが控えています。改めて、一人一人が感染対策をより一層強化し、まずは体調を万全にするようお願いし、3学期始業式の言葉といたします。

1月の表彰おめでとうございます_(敬称略)

- ★令和5年度三芳町バスケットボール大会女子の部 優勝
- ★入間東部中学校軟式野球選抜選手 (2-1) (2-2)
- ★学校だより第10号に名前の誤りがありました。正しくは次の通りです。申し訳ありませんでした。 ・学年別三芳町民大会ソフトテニス女子 第1学年 第1位 (誤) → (正)

【3学期の主な予定】

日	曜	1月	曜	2月	曜	3月
1	月		木		金	県公立高校合格発表日
2	火	冬季休業日	金		土	
3	水		土		日	
4	木		日		月	県公立高校追検査
5	金		月		火	3年球技大会
6	土		火	学校朝礼	水	
7	日		水		木	3年生を送る会
8	月	成人の日	木	2年修学旅行 県公立高校出願①	金	3年給食最終日
9	火	始業式	金	2年修学旅行 県公立高校出願②	土	
10	水	給食開始	土	2年修学旅行	日	
11	木		日	建国記念の日 スプリングコンサート(コピスみよし)	月	
12	金		月	振替休日	火	生徒会朝礼
13	土		火	2年振替休業日	水	
14	日		水		木	
15	月		木		金	第40回卒業証書授与式
16	火	学校朝礼 専門委員会	金	3年学年末テスト 新入生保護者会	土	
17	水		+		田	
18	木		日		月	1. 2年生保護者会
19	金	2年保護者会	月	テスト前部活動停止期間	火	
20	Τ		火	フューチャークリエイトフ。レセ゛ン大会	水	春分の日
21	日	1年スキー教室	水	県公立高校学力検査	木	2年球技大会 専門委員会
22	月	1年スキー教室 私立入試中心日	木	県公立高校実技·面接(一部)	金	1年球技大会 給食最終日
23	火	私立入試中心日 1年振替休業日	金	天皇誕生日	土	
24	水		土		日	
25	木		日	英検会場	月	大掃除·集会·学活
26		新入生体験入学	月			修了式
27	土		火	1・2年学年末テスト②	水	春季休業日
28	日		水	1年中学生芸術鑑賞会	木	
29	月		木		金	吹奏楽部定期演奏会
30	火		2		土	
31	水	学校研究発表会		17:15	日	
		総下校時刻				
	·2週目まで16:45				- • -	3月31日まで17:45
	・3週目から17:00			l		